

San Jorge llevó a cabo los encuentros “Viejos Castores” y “Jorge De la Reta”



Un intenso fin de semana vivió San Jorge Rugby Club que el domingo en sus canchas de calle Tulio Angrimán de la Isla del Río Diamante, San Jorge Rugby llevó adelante una nueva edición del encuentro de rugby infantil «Jorge De La Reta» y a su vez en las instalaciones del Club de Pescadores se disputó la 2ª edición del tradicional encuentro de rugby organizado por los “Viejos Castores”, encabezada por jugadores veteranos de la institución a la cabeza.

En la mañana el histórico torneo para niños de M14 comenzó una buena cantidad de partidos a modo formativo y no de carácter competitivo con chicos de las provincias de Catamarca, Buenos Aires y también de la capital provincial.



El

histórico torneo para niños de M14 se sostuvo en las canchas del Santo (Foto gentileza: San Jorge Rugby Club)

Y en Pescadores en Alsina y Rawson de nuestra ciudad, donde el “Santo” tiene un convenio con mencionada institución desde la mañana hasta la tarde se llevó el encuentro anual de veteranos organizado por los “Viejos Castores”, y a su vez estuvo en disputa la última fecha del Torneo Regional de Cuyo AUVAR (Asociación Unidas de Veteranos Argentinos de Rugby).



•



José Luis Lucero en diálogo con Diario San Rafael nos acotó lo siguiente: “Fue un fin de semana bien movido, el domingo en horas de la mañana comenzamos con el tradicional torneo Jorge De la Reta que se hace históricamente en el club y se sostuvo con total normalidad, siendo actividades recreativas y deportivas. Al mediodía a las 11 se inauguró el encuentro de veteranos con la presencia de 350 jugadores de todo el país; Buenos Aires, Córdoba, San Luis, sumando los árbitros de Salta y Jujuy siendo un evento bárbaro para nosotros con mucha repercusión y un tercer tiempo histórico que se realizó en la noche”.

Terminando con lo siguiente: “De esta forma cerramos un fin de semana ideal tanto en la categoría Cadetes como en Veteranos, y esta semana trabajamos esperando el Clásico ante Belgrano que se jugará este sábado para concluir el campeonato y la temporada con el plantel de Primera División”.